

Di@rio de Arousa

Vilagarcía de Arousa | Jueves, 21 de Abril de 2005

+SECCIONES

[Portada](#)
[A Coruña](#)
[Comunicación](#)
[Vilagarcía](#)
[O Grove](#)
[Cambados](#)
[O Salnés](#)
[Ulla-Umia](#)
[Pontevedra](#)
[O Barbanza](#)
[Deportes](#)
[Galicia](#)
[España](#)
[Mundo](#)
[Sociedad](#)
[Economía](#)
[Sucesos](#)
[Titulares](#)
[Portada PDF](#)



descarga en .pdf

+SERVICIOS

[Taxis](#)
[Televisión](#)
[Horóscopo](#)
[Agenda](#)
[Esquelas](#)
[Cartelera](#)
[Telefonos](#)
[Farmacias](#)

+UTILIDADES

[Buscador](#)
[Mapa Web](#)
[Escríbenos](#)

+PERIODICOS

[El Ideal Gallego](#)
[Diario de Arousa](#)
[Diario de Ferrol](#)
[Deporte Campeón](#)
[Diario de Bergantiños](#)

+MÁS NOTICIAS EN

[arestora](#)

SANXENXO

Paisajes urbanos y retratos resaltan en la convivencia artística de Amarillo

Los doce artistas, estudiantes de Bellas Artes, que desde el pasado diez de abril participan de la convivencia artística dedicada al color amarillo se han decantado por plasmar en sus obras paisajes urbanos y retratos. Ayer mostraron sus lienzos en el Pazo Emilia Pardo Bazán en los que se pudo observar un predominio de las líneas y figuras geométricas para reflejar edificios, casas y calles.

Redacción / Sanxenxo

Incluso alguno de los participantes optó por pintar en su cuadro calles de Sanxenxo, una villa que los jóvenes, procedentes de diversas comunidades autónomas, han descubierto durante su estancia que finaliza mañana.

Junto con los paisajes urbanos destacan los retratos confeccionados en diversos estilos. Algunos optaron por el bizantino y otros, los más modernos, por el arte pop.

En todos ellos resaltó el amarillo aunque alguno de los lienzos sobresalió por la ausencia del color estrella de la tercera edición de la convivencia artística que organiza el Concello. El año pasado el protagonista fue el azul y el anterior el rojo.

Todos los artistas se mostraron encantados con la iniciativa y resaltaron la importancia de la convivencia de la que no sólo se llevan un grupo de amigos sino también nuevas técnicas que aplicar a sus obras.

Entre los participantes destacó una alumna serbia que estudia en la [Universidad de Granada](#) desde hace 5 años.

[Imprimir noticia](#) | [Volver](#) | [Ver opiniones](#) | [Tu opinión](#) | [Enviar noticia](#)

O Salnés combatirá el feísmo urbanístico desde las aulas de ESO



Vilagarcía actuará la próxima semana como embajadora del Proxecto Terra una iniciativa ideada por el Colegio Oficial de de Arquitectos de Galicia en colaboración...

Varios ciclos del Monte da Vila, en peligro por la falta de alumnos

El Departamento de Comercio del instituto Monte da Vila advierte de que la falta de alumnos en los ciclos formativos relacionados con esta materia, hace...

Las ratas comparten patio con los alumnos del colegio de Corbillón



La Asociación de Nais e Pais (ANPA) y la dirección del Colegio Público de Corbillón denuncian y alertan de la aparición de ratas en la zona de juegos del...

A CONTRAPORTADA: Maíos artísticos e típicos en Vilanova



A céntrica praza da Pastoriza acollerá o 17 do vindeiro mes a Festa dos Maíos, organizada pola asociación Amigos da Música. A cita será ás 18 horas e os...